



Délais de contre expertise sanguine dépasser

Par **Alarian**, le **20/01/2016** à **18:58**

Bonjour, Voila mon soucis j'ai été dépister positif au stupéfiants (cannabis cocaïne)après une semaine j'ai reçu la notification de mes résultats sanguins. N'étant pas d'accord avec ces résultats j'ai demander une contre expertise cela fait maintenant 2 semaines mais le gendarme aillant sceller les tubes de sang étant en vacance jusqu'au vendredi 22 janvier le délais de 5 jours est dépasser malgré tout j'ai eu un appel précisant que malgré ce délais le test pourrais être fait au retour du gendarme je pense a un vice de procédure comment doit-je procédé quand il me rappellera a son retours?